



## AYUNTAMIENTO DE FUENTE DE PIEDRA

### Sesión de información pública

### “Aspectos sanitarios de la telefonía móvil y la percepción y comunicación del riesgo”

**Dónde:** Salón de Actos del Ayuntamiento de Fuente de Piedra

**Cuándo:** el 24 de septiembre de 2013, a las 17 horas

**Convoca:** Ayuntamiento de Fuente de Piedra

#### PROGRAMA

#### **17 h. Inicio de la sesión**

D. Francisco Jesús Hidalgo Pérez, Alcalde del Ayuntamiento de Fuente de Piedra

D<sup>a</sup> Joanna Arranz Pedraza, Coordinadora del SATI de la FEMP

#### **17:15 h ¿Son peligrosas las antenas? Garantías sanitarias para el despliegue de redes de telefonía móvil**

D. Francisco Vargas Marcos, Médico epidemiólogo y Responsable del Área Sanitaria del SATI de la FEMP

#### **18:15 h. La percepción y la comunicación del riesgo**

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Jesús González, Responsable del Área de Comunicación del SATI de la FEMP

#### **19:15 h. Preguntas/Debate**

D. Francisco Vargas Marcos, Médico epidemiólogo y Responsable del Área Sanitaria del SATI de la FEMP

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Jesús González, Responsable del Área de Comunicación del SATI de la FEMP

#### **20:00 h. Clausura**

D. Francisco Jesús Hidalgo Pérez, Alcalde del Ayuntamiento de Fuente de Piedra